

9月 4日 (木) 「2学期最初の授業参観」



6年 形が同じで大きさが違う図形



1年 夏休みの思い出を話そう



6年「思考力を高める問題に挑戦」



米軍の方々による登校見守り

2学期最初の授業参観。いつもながら、たくさんの保護者の皆様授業を参観していただき、本当にありがとうございました。また、授業だけでなく、修学旅行説明会や親子レクリエーション、作品展の鑑賞など、長時間にわたり子どもたちのためにご協力いただき、深く感謝申し上げます。

さて、子どもたちの授業中の姿はいかがでしたか？今伸びつつある点、また逆に改善すべき課題など、気付かれたことも多々あったのではないのでしょうか。もしよろしければ、そういったご意見もぜひ学校に届けていただければ、今後の学級づくり、学校づくりに生かせると思います。

追伸 今朝は横瀬ベースに勤務されている米軍の方々が子どもたちの登校の安全を見守ってくださいました。私も「I can speak English a little.」を繰り返しながらも、たくさん会話ができて、とてもうれしくなりました。ちなみに「ラーメンの美味しい店はどこですか？」と聞かれたので「fifty!」(大島町の「50番」)と答えました。

